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- Ситуация с гриппом у нас на особом контроле, - отметил губернатор Александр Козлов.
- По итогам совещания будут разработаны дополнительные меры, как не допустить
распространения вирусной инфекции.

  

На совещании говорили не только о необходимости прививок от гриппа, но и о
противопневмококковой вакцинации детского и взрослого населения. Добавим, что
сегодня прививки делать поздно. Но уже к апрелю губернатор поручил разработать
планы предстоящей прививочной кампании и уделить особое внимание вопросу
ценообразования на вакцину на местах (в разных аптеках разница в цене порой
достигает несколько тысяч рублей).

      

На совещании докладчики перечисляли целый ряд профилактических мероприятий,
которые сейчас проводятся, в том числе и в учреждениях образования: школах, детских
садах, а также студенческих общежитиях.

В Белогорске случаев заражения гриппом на 10 февраля не зарегистрированы. По
данным Роспотребнадзор. В то же время случаи групповой заболеваемости ОРВИ в
организованных коллективах не зарегистрированы. Деятельность образовательных
учреждений осуществляется в штатном режиме. В настоящее время медики отмечают
даже снижение количества заболевших ОРВИ. Однако в Роспотребнадзоре
рекомендуют не расслабляться. Как правило, пик заболеваемости приходится, пояснила
начальник Белогорского отделения Роспотребнадзора Алла Морозова, на восьмую
неделю эпидсезона. Сейчас идет шестая. 
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